



Déclaration sur la Journée nationale de jeûne et de soutien à la campagne Moose Hide

18 octobre 2018 - Au nom de l'Enquête nationale sur les femmes et les filles autochtones disparues et assassinées, le commissaire Brian Eyolfson a souligné la Journée nationale de jeûne et de soutien à la campagne nationale Moose Hide en faisant la déclaration suivante :

« Les effets dévastateurs de la tragédie nationale que représentent la disparition et l'assassinat de femmes, de filles et de personnes 2ELGBTQIA autochtones sont incommensurables. Partout au pays, des survivantes, des familles, des amis et des communautés entières ont subi des souffrances et des pertes indicibles. Les femmes, les hommes, les aînés et les enfants ont tous été touchés d'une façon ou d'une autre. Nous avons tous un rôle à jouer, à l'instar de l'ensemble des Canadiens, dans la mise en œuvre d'une solution qui produira un véritable changement.

Aujourd'hui, en cette troisième Journée nationale de jeûne et de soutien à la campagne nationale Moose Hide, l'Enquête nationale salue le travail de sensibilisation des fondateurs Paul et Raven Lacerte, ainsi que celui des participants et des communautés, sur le rôle important que peuvent et doivent jouer les hommes et les garçons dans la lutte contre toutes les formes de violence. En tant que frères, fils, pères, maris, partenaires et amis, nous avons la responsabilité de contribuer à la construction d'un avenir plus sûr pour les femmes, les filles et les personnes 2ELGBTQIA dans nos communautés. »

Pour en savoir plus au sujet de la Journée nationale de jeûne et de soutien à la campagne Moose Hide, veuillez visiter leur site Web : <https://moosehidecampaign.ca/events/national-gathering-and-day-of-fasting-2018/gathering-2018>

-30-

Publié par:

Équipe des communications de l'Enquête nationale
581-305-2199

Courriel: media@mmiwg-ffada.ca